
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 549/2022
 

Requer informações acerca de 
“asfaltamento” no bairro Santo 
Antônio do Sapezeiro, neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Há possibilidade do término do asfaltamento na Rua João Manoel 
dos Santos no Bairro Santo Antônio do Sapezeiro? Se não, por que? E se sim, há 
algum projeto em andamento? 

2º) Há possibilidade também de asfaltar as ruas Olinda Martignago e 
Rua Manoel Avelino Perim? Há algum projeto em andamento para que isso ocorra?

3º) O por que não existe o serviço de esgoto no bairro? Há alguém 
projeto para que isso ocorra?

4º) Entre as ruas João Manuel dos Santos, Olinda Martignago e Manoel 
Avelino Perim foi observado postes de madeiras condenados e oferecendo risco de 
desabamento, há possibilidade de solicitar a companhia de força e luz a troca pelos de 
concreto?

                       5º) Incluir demais informações que julgarem necessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de junho de 2.022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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